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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 8月 25日（金）Ｎo.7 

例 会 第１５１８回 通常例会/小杉苑 

ソング：我らの生業、夏の思い出 ソングリーダー：鈴木照竟君 

■ 会 長 挨 拶          渡邊博文君 

本日も、大変暑い中ご出席いただきありがとう

ございます。先週は、ガバナー訪問ということで、

その前から、落ち着かない、そわそわした時を過

ごして当日を迎えました。会長幹事会の時に、ガ

バナーからどのような質問があり、クラブの代表

者として、しっかりと受け答えができるかとても

不安でした。しかし、よく考えてみれば、今年の

ガバナーは、私より、４歳年下です。丁度クラブ

でいうと、鈴木健夫君と同じ年です。そうです。

鈴木健夫君と思って対応すれば良い、大丈夫と考

えました。とても、気持ちも楽になりました。当

日は、何とか実りある会長幹事会・ガバナーとの

懇談ができたように思います。 

その中で、ガバナーが仰っていたことを、ご披

露いたします。 

ガバナーはクラブ計画書を熟読されていました、 

U１０サッカー大会の件です。「子供たちだけで

なく、ご父兄へのアプローチをしてみると、思わ

ぬ成果や反応があると思います。是非ともトライ

してみてください」 

会長エレクトの件です。「会長エレクト、特に今

年度仕事がないので、会員拡大や奉仕事業に積極

的に参加して、次年度の準備に繋げてください。」 

米山奨学生の件です。当クラブでは、私の記憶

ですと、若林会長年度と稲葉会長年度に受け入れ

た経験があります。「是非、卒業後に活用してくだ

さい。彼らは日本で、また戻られた自国にて活躍

しています。違った形で国際交流ができ、新たな

展開があるかと思います。」 

IGN の件です。「大変良い取り組みと思います。

年に一度ではもったいないと思います。また、ロ

ータリーメンバー以外の方も参加されてみては

よいかと思います。ロータリーの理解や会員拡大

にも繋がると思います。 

会員拡大の件です。クラブ計画書にある職業分

類で抜けているところを見つけ、拡大に繋げてみ

ると、思わぬ人物に出会えると思います。視野を

広げてみてください。奉仕活動に関心のある方は、

今の時代大変多いです。そのような方に声をかけ

てください」このような、お話をされました。 

ガバナー訪問例会の後に、臨時の理事会を開催

させていただきました。新会員の承認の件です。

２０２６-２７年に若林さんをガバナーに推薦さ

せていただきました。9/9 にガバナーの審議会が

地区で開催されます。女性会員の入会は最重要案

件でした。１０月での地区大会では、デジグネー

トとして発表があると思われます。ご理解をお願

いいたします。新会員ご推薦いただきました、早

川さん、また、ガバナー擁立準備委員会の皆様ご

協力ありがとうございました。 

本日は会員卓話です。様々の生き方を垣間見えま

す。宜しくお願い致します。 
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■ 出 席 報 告            杉浦聡君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

40／49 81.63％ 41／49 83.67％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○内山君○江﨑君○川口君○佐野博君○中村君 

○中山君○平原君○渕脇君○山田幸君 

(１)メークアップ者 

パーフェクト例会数：                      

         

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X         杉浦聡君 

・地区大会（浜松）登録締め切り本日までです 

 お申込みまだの方はお願いします。皆様と 

 思い出をつくりましょう。   渡邊博文君 

スマイル累計額  １１４，０００円 

 

■ 会 員 卓 話                  

伊藤恒夫君 

今年の会員卓話

のテーマは、こ

れから新たに始

めたい事という

事ですが、この

歳になりますと、

新たに始めたい

事は、殆どありませんが、しいていえば、昭和に

あった、さまざまな出来事を今に伝えるという事

なら、なんとか出来るのではないかと思います。 

直前会長の樽井さん、現会長の渡邊さん、二人と

も高校球児でした、そこで今日は野球の話をした

いと思います。だいして、プロ野球経営の変遷で

す。 

昔も今もプロ野球の球団数は、12 球団ですが、親

会社が、ずっと同じという球団は 3 球団しかあり

ません。読売新聞の読売ジャイアンツ、中日新聞

の中日ドラゴンズ、阪神電鉄の阪神タイガースで

す。あとの球団は全て親会社が変わっております 

又、その時の経済事情によっても親会社が変わり

ます。 

映画会社に始まり、鉄道会社、そして今日では、

IT 企業も経営に参画しております。 

今の球団経営が、この不確実な社会において、ず

っとつづけていけるかは定かではありません 

プロ野球が発展していく為には、親会社の財政基

盤をきちっと確立していくことが重要です。 

 

飯田敏之君 

弊社は、

昭和 6 年に

祖父が飯田

ラジオ修理

店を初めて

から現在、

92年が経ち

ました。 

私が現在 63才ですので あと 7～8年で操業 100

年を迎える訳ですが、私の健康状態を見ていると、

いささか不安をおぼえます。 

ただ、ロータリーの例会に来れば、70 を過ぎて現

役で活躍している大勢の皆さんと一緒になれる

ので いつも元気を頂いております。 

今まで自分の健康には過信をしていた私ですが、

昨年の末に膀胱癌が見つかり、手術して現在は経

過観察中です。 

主治医の川口内科には 気がかりな血圧・糖尿を

指導して頂いていますが、普段の不摂生は相変わ

らずで、現状維持が精一杯です。 

話は変わりますか、2011 年に藤枝市と沖縄の宮古

島市が両市の半生モズクの開発をきっかけで 

友好都市提携と災害時相互支援協定を結びまし

た。 

それを機に、私の宮古島病が発症したわけであり

ます。 

翌年の 4月末～知り合いの旅行会社タビックスか

ら依頼があり行ったのが 最初でした。 

それ以前は、沖縄本島・石垣島の八重山へは年に

2～3 回出かけていましたが、最初の宮古島の印象

が強すぎました。 

遠くて英語・ドルが必要なハワイ行くより、宮古

島で十分だなと感じてから 今に至ります。 

マリンスポーツはいくらでもあり、泡盛も体に馴

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４1 41 0 3 
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染み 酒の飲み方が 「オトーリ」と言って、一つ

のグラスで飲みまわす(コロナには悪い)ここだけ

の飲み方も楽しみで、宮古島の市役所からオトー

リ免許証もいち早くもらっていました。 

今では、歴史・文化を話しながら景勝地を案内す

るくらいはできるようになりました。 

宮古諸島は 本島・池間島・大神島・伊良部島・

下地島・来間島・多良間島・水納島と 8 つの島か

らできております。 

5 つの島は 橋が架かり 1 日あれば 5 島めぐりが

できてしまいます。 

多良間島は牛の産地で八重山の黒島と並び 人

の数より牛の数の方が多い島です。 

飛行機で 25 分・フェリーで 2 時間、観光地化さ

れてないのでゆっくりしたい人には ピッタリ

な島です。毎年旧暦の 8 月 8 日～3 日間 五穀豊

穣を祈願する 8 月踊りという行事があります。 

本島は、正月・海開き・八重干瀬・トライアスロ

ン・ハーリー・宮古まつり・パーントゥ・なりや

まあやぐ等、多くのイベントは見てきましたが、

今度は一度 多良間島に行ってみたいです。 

日本中には島が 13.705 島ある中で 有人島は

416 島らしいです。 

毎年一回は 八重山諸島へも出かけますが、石

垣・竹富・小浜・最南端の波照間は泊まりました

が 西表は時間を要すので泊まったことはあり

ませんが、先に最西端の与那国と黒島に行ってこ

ようと考えております。ライフワークとしてこれ

からも沖縄に出かけることが、健康でいれる秘訣

と考えております。 

 

 

 

例会プログラム
 

 

■ 今週の一言        森竹正晃君 

１０年ほど前

から、ワンコイ

ン貯金を始め

ました。 

枚数を数えた

らちょっと貯

まりました 

ワンコイン貯

金がきっかけで、ＬＩＮＥ友達になった方が出来

ました 

何か良いことがありそうなので、続けたいと思い

ます 

以上、今週の一言とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当/森竹君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

9/1(金) 

第 1519回 
会員卓話 理事会 

9/8(金)  

第 1520回 
お月見夜間例会 小杉苑 

9/15(金) 

第 1521回 
外部卓話 小杉苑 

9/22(金) 

第 1522 回 
会員卓話 小杉苑 


